



Contra la esclavitud infantil. La Facultad de Educación acogió, con la colaboración del Colegio de Graduados Sociales, la conferencia “La historia de Iqbal Masih: símbolo contra la esclavitud infantil” a cargo del activista pakistaní Muhammad Ehsan Ullah Khan. L.G. | J.CUESTA



Leyes de la corrupción. El Centro de Investigación para la Gobernanza Global de la Universidad de Salamanca organizó el seminario “Leyes de la corrupción y ejemplaridad pública”, que contó con la intervención del rector Ricardo Rivero, entre otros. L.G. | J.CUESTA